

Schöck Bauteile GmbH Schöckstraße 1 76534 Baden-Baden Tel.: 07223 – 967-0

E-Mail: presse-de@schoeck.com

Pressemitteilung.

Hilfe für lokale Projekte

Weihnachten 2022: Schöne Bescherung für die Kinder- und Jugendgruppe "Die Füchse" aus Achern

Baden-Baden, im November 22 – Auch in diesem Jahr unterstützt die Schöck Bauteile GmbH im Rahmen einer Weihnachtsspendenaktion mit insgesamt 10.000 Euro soziale Zwecke an drei deutschen Standorten. Aus diesem Topf spendete das Unternehmen 5.000 Euro an die "Die Füchse" aus Achern, eine Gruppe für Kinder- und Jugendliche aus suchtbelasteten Familien. Die Füchse ist ein Baustein der Fachklinik Fischer-Haus e. V. in Gaggenau in Kooperation mit der Diakonie Ortenau. Projektleiterin Anja Gerber und Erwin Seiser, geschäftsführender Vorstand der Fachklinik Fischer-Haus Gaggenau, nahmen die Spende am Unternehmenssitz in Baden-Baden entgegen – und bedankten sich mit einem Insektenhotel für die Dach- und Bienenterrasse von Schöck.

Soziale und caritative Einrichtungen und Vereine in der Region mit einer Spende zu Weihnachten zu unterstützen, hat bei Schöck eine feste Tradition. "Unternehmerisches Handeln bedeutet seit jeher für Schöck, sich auch sozial und regional vor Ort zu engagieren. Diese Verantwortung wahrzunehmen und einen finanziellen Beitrag zu leisten, ist für uns keine Aufgabe, sondern eine Herzensangelegenheit, der wir immer gerne nachkommen", berichtet Thomas Stürzl, Finanzvorstand bei Schöck.



Unterstützung für Betroffene

Wie tief das soziale Engagement bei den Mitarbeitenden von Schöck verankert ist, zeigen die vielen Ideen, die dieses Jahr wieder für die Spende eingereicht wurden. Denn auch das hat Tradition: Die Vorschläge für die Spendenempfänger kommen von den Mitarbeitenden selbst. "Die Füchse" reichte Pascal Maier ein, Manager Mergers & Acquisition bei Schöck: "Suchterkrankungen betreffen die ganze Familie. Es ist daher wichtig und großartig, dass es mit den "Füchsen" eine Gruppe gibt, die sich speziell den Kindern und Jugendlichen aus suchtbelasteten Familien widmet und sie unterstützt."

Halt geben, Raum für Zuwendung bieten

13 Kinder und Jugendliche werden zurzeit in der Gruppe "Die Füchse" betreut. Die Jugendarbeit mit offener Atmosphäre bietet ihnen einen geschützten und ungezwungen Raum, sich auszutauschen und trägt somit dazu bei, soziale Stärke aufzubauen. Mit dem Spendenbetrag sollen besondere Erlebnisse möglich werden – gemeinsame Aktivitäten mit anderen, die die eigene Situation kennen und verstehen.

Neben der Hilfe vor Ort am Standort Baden-Baden unterstützt Schöck mit einer Spende von jeweils 2.500 Euro darüber hinaus Einrichtungen an den Produktionsstandorten Halle (Saale) sowie Essen.

2.427 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

www.schoeck.com



[Schoeck_Weihnachtsspende_2022]



Bedankten sich mit einem Insektenhotel für die Spende von Schöck: Erwin Seiser, Geschäftsführender Vorstand der Fachklinik Fischer-Haus Gaggenau, und Anja Gerber, Projektleiterin in der Diakonie Achern. Daneben Pascal Maier, Manager Mergers & Acquisition, und Thomas Stürzl, Finanzvorstand Schöck (v. l.).

Foto: Schöck Bauteile GmbH

Über Schöck:

Die Schöck Bauteile GmbH ist ein Unternehmen der internationalen Schöck-Gruppe, die mit über 1.100 Mitarbeitern in mehr als 40 Märkten aktiv ist. Der Hauptsitz liegt in Baden-Baden am Fuße des Schwarzwalds, wo 1962 die Erfolgsgeschichte des Unternehmens begann. Firmengründer Eberhard Schöck nutzte sein Wissen und seine Baustellenerfahrung, um Produkte zu entwickeln, die den Bauablauf vereinfachen und bauphysikalische Probleme lösen. Diese Mission bis heute **Fundament** der ist Unternehmensphilosophie. Sie hat Schöck zum führenden Anbieter für zuverlässige und innovative Lösungen zur Verminderung von Wärmebrücken und Trittschall. für thermisch trennende Fassadenbefestigungen sowie Bewehrungstechnik werden lassen. Produkte von Schöck ermöglichen eine rationellere Bauweise und sichern nachhaltig die Bauqualität. Im Mittelpunkt stehen der bauphysikalische Nutzen und die Energieeffizienz. Für das Bauen von morgen treibt Schöck mit dem Bereich Digitalisierung den Workflow von der Planung bis zur Baustelle voran.



Ansel & Möllers GmbH

Christine Schams König-Karl-Straße 10
70372 Stuttgart
Tel.: 0711 – 92545-284
E-Mail: c.schams@anselmoellers.de